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Thomas Fiedler ist heute ein weiteres Mal Gast bei M-Pathie. Fiedler ist Bhakti-Yoga-Praktizierender. Im

heutigen Gespräch geht es um die spirituellen Hintergründe des Friedens und der Freiheit.

Fiedler,  dem  es  gelingt,  diese  Hintergründe  des  Spirituellen  in  einer  einfachen  klaren  Sprache  zu

formulieren, geht zunächst dem Prinzip der Ausbeutung nach und meint,  dass friedliche Menschen im

Grunde nur eines antreibt. Sie wollen in Ruhe gelassen werden.

Fiedler nimmt kurzum unser ganzes finanzpolitisches System auseinander, um verständlich zu machen,

wieso die Menschen in einer angeordneten Passivität zur Demokratie und dem Kapitalismus leben. All dies,

auch der Krieg, sind für Fiedler Symptome eines anderen Problems.

Der normale Mensch ist Nutznießer seiner Komfortzone und muss in nichts eingreifen. So wird er in der

Regel konditioniert und erwachsen und lernt nicht,  was wirkliche Verantwortung in einer Demokratie

bedeutet.

Ganz oben in unserem System steht die Ausbeutung durch das Kapital. Den meisten Menschen wird über

diese Ausbeutung das Bewusstsein dafür genommen, dass sie an der Entwicklung der Gesellschaft aktiv

mitwirken sollten. Ihnen ist daher auch nicht bewusst, in welch einem Gefüge sie nicht mitwirken (sollen).

Das  System,  in  dem  wir  leben,  wird  für  viele  nicht  als  das  angesehen,  was  es  ist.  Nämlich  ein

menschengemachtes System und kein Naturgesetz.

Erst wenn der Mensch für sich erkennt, dass er ein Lebewesen ist und dass er eine ewige Seele hat, wird er

für sich dieses künstliche System der Ausbeutung hinter sich lassen. Denn dann wird er verstehen, dass er

das hier alles gar nicht braucht.

Mehr über Thomas Fiedler hier: https://www.youtube.com/@ytiralugnis

https://www.youtube.com/@ytiralugnis

